

その遊び、楽しそう！

保育目標：興味のある遊びを通して、友達との関わりを広げる

・・・トンボとの触れ合い・・・

トンボを捕まえた子どもが、触り方講座を始めました。



手はチョキにして、トンボの羽を掴むんだよ

うん、でもちょっと怖いかも！



どう、肩にも乗せられるんだよ

友達が楽しんでいることに対して子ども達は興味を持ちます。それを受け入れてくれる友達がいることで、教え合ったり、聞いたりし、子ども達同士で色々なことを覚えたり、できるようになったりしていきます。今回はトンボの触り方を覚えた子どもが他の友達にも教えており、友達との関わりを広げている場面が見られました。

どう、トンボってかわいいでしょ！



・・・水溜まりで、何できる・・・

雨上がりの園庭に水溜まりがあることを発見しました。



水溜まりに石を投げてみよう！



それ！やったー 入ったー！

ぼくは、水切りをしてみるよ！



平らな石の方がいいみたい！



水溜まり目がけて石を投げていた友達を見て楽しそうと思った子ども達。自然にできた水溜まり一つではありますが、石の投げ方や石の選び方等、子ども達それぞれに考えがあり、遊びが広がっていました。自然の良さと子ども達の遊びを創り出す姿が見られた場面でした。

ただいまお料理中♪



虫つかまえたよ~!



園庭では虫探しやままごと三輪車など自分達で考え好きな遊びを楽しんでいます。裸足で砂の上を歩き「気持ちいい~」と喜ぶ姿も見られています!



一緒に乗ろ~!



冷たいでも気持ちいいね

暑い夏が少しずつ感じられるようになり水遊びが盛り上がってきました! 頭からダイナミックに水をかぶる姿やバケツに水をため、ままごとで使う姿等色々な楽しい遊びが見られています。



玉ねぎの皮向きや葉っぱ切りなど先生が何をしているのかな?と興味津々な子ども達。やってみよう!で色々な経験をしています。



保育目標：好きな遊びを見つけて、保育教諭や友達と一緒にのびのび遊ぶ

ダンゴムシさんみつけた！

梅組では虫探しが大人気！その中でもダンゴムシ探しを楽しんでいます。ダンゴムシがいそうな場所や穴場を、友達同士教えあったり、竹組のお兄さんお姉さんに教えてもらったりしながら、遊びが盛り上がっています。



「ダンゴムシ
どこにいるのかな？」



「ここにいるかも！」



虫取り網を持って
探しに行くよ！



みつけた！！



ごはんをあげよう



のぼってきた！

「ダンゴムシさんにご飯を上げよう！」と話す子ども達。枯れ葉を探しに行き集めてきてくれました。「大きいと食べられないんじゃない？」「小さくしてあげよう！」という優しい子ども達の姿がみられました。生き物との触れ合いを通して、命の大切さに気付いたり、丁寧に優しく触れて関わったりする子ども達に心が温まりました。



一緒に遊ぶの楽しいね！

6月桜組

保育目標：保育教諭や友達と関わりながら、遊ぶことを楽しむ



噴水の水を止めたい

あ〜！！
下から水が
出てきた〜

これで止まるかな？

水遊びや泥遊びをする機会が増えてきました。噴水の水を止めようと水鉄砲の先を持ってきたり、ままごとの皿など身の回りにある物を持ってきたりして試して遊んでいます。



上に飛ぶの
おもしろそう！

友達や先生と一緒に遊ぶ中で、順番を覚えたり、友達に手を貸したりする姿が見られるようになってきました。また、身近にある道具や玩具を使って自分で考えたことを試しているお子さんもいます。



次、わたしに
貸してね〜

1、2、3・・・
(順番を待って
数えています)

戸外へ出ると真っ先にブランコへ走っていきます。「先生ブランコおして〜」の声を聞いて「押してあげる〜」と友達を優しく押してあげたり、「1、2、3・・・」と10を数えて順番を待ったりして友達と交代で遊ぶことが出来るようになってきています。



おしてあげる〜！



地面を蹴って勢いをつけてます！

気持ちがいいね！

とろんこは
どんな感触かな？



絵の具は
どんな感触かな？



泥や絵の具、氷…様々な感触を楽しんでいます。はじめは控えめに遊びの様子を見ていたお子さんも友達の遊ぶ様子や楽しそうな表情を見て「やってみようかな」と手を伸ばし、口をとがらせて夢中になったり笑顔になったりとかわいい表情を見せてくれています。

寒天は
どんな感触かな？



氷は
どんな感触かな？

先生もつめたい？



つめたい…



段々と暑くなり、氷や寒天、小麦粉粘土など、ひんやりと涼しさを感じることが出来る感触遊びをしています。初めてのお友達も多く、驚きや不思議な様子の表情を浮かべる子ども達でした。

初めての感触に少し驚きの表情です



こねこねぎゅ!

ツンツン触ってみたよ!



柔らかくて気持ちいいね♪



くんくん、何か匂いがするね

これはなんだろう?



先生と一緒にムニムニ♪

はいとーぞ!



初めは、「先生何しているんだろう」不思議そうな表情を浮かべ、少し離れて様子を伺っていた子も、保育教諭と一緒に触れてみる事で安心し、自ら遊ぶ出す姿が見られました。初めての世界に出会うことがいっぱいひよこ組さん。保育教諭との触れ合いの中で、発見する喜びや楽しさを感じている様でした。